

## 前期終了よく頑張りました！

前期終了ですね。入学してきた時の不安そうなNさんの顔を思い出すと、この半年の成長がNさんにとって『大きな一歩』になってくれたのかな？と私自身感じさせられます。

お姉さん達から、「廊下でAさんと遊んでいるNさんの笑い声が大きくてうるさい。」と言われました。本当に楽しそうな、びっくりするくらい大きな声だったのですが（笑）

それを言われて、どうするかな～？と見守っていると・・・「ごめんなさい！」と自分から謝っていました。やり取りがずいぶんスムーズになりましたし、声の大きさもずいぶん大きくなってきました。漢字も頑張って勉強するそうです。後期は始まってすぐに運動会もあります。気合は十分！これからの奈穂さんの成長が、ますます楽しみです！

お家の方々にも、たくさんのご協力をいただきました。ありがとうございました。引き続き、どうぞよろしくお願いいたします。



これはなんですか？

これがほんとうの、かきのたね！



じゃんけんれっしゃ。  
たのしいな！



ごはんをよそうの、  
むずかしい・・・

(学級通信「タイムリー」より)



## 今週の出来事



今週のできごとです。1日(月)の1校時は、1年生のNさんと3年生のMさんと一緒に、畑へ行き『サツマイモ』の様子を見に行きました。Rさんは、先週一度見ているので状況は分かっていましたが、NさんとMさんは自分の場所がなかなか見つかりませんでした。

「サツマイモは何処にできるのかな？」と質問すると、茎や葉を指していましたが、Rさんは土を指して、「土の中だよ」と二人に教えていました。学習したことが身につけて良かったです。

その後は、グラウンドで秋を探しました。色とりどりの落ち葉を見つけて自慢しあっていました。白や黄色のきのこや色々な花の種を見つけて、観察していました。

昼休みは、交流に来ていた高校生のお兄さんお姉さんと一緒に、レクをしました。フルーツバスケット?のような遊びとじゃんけん列車をしました。Rさんはじゃんけん列車で、最後まで勝ち残りましたが、決勝で負けてしまいました。でもその後に、野球をして楽しく遊ぶことができ良かったですね。



### (学級通信「ひなたぼっこ」より)

1日の昼休み、湘南学院の生徒さんが昼休み体育館で遊んでくれました。台風のおかげで予定は10分間だったのが、30分位遊べることになりました。男子生徒さんも10人位来ていました。野球部かな?と思われる坊主刈りの男子生徒が私に聞こえるように、「意外と面白いんじゃない?俺楽しいんだけど!今のゲームもっとやりたい。」と言っていたので、「そうか、楽しいんだね。それはよかった。」と返してあげました。

本校はとっても良い学校です。生徒の数は少ないけれど、あたたかくてとっても良い学校です。翠嵐高校から始まり様々の学校を経験してきた私が言うのですから間違いないです。湘南学院の高校生は自分の名前を手話で言えるように練習していた時はコミュニケーションを取ることができるか心配だったと思いますが、あたたかい心の本校生徒たちに癒され、安心し、子どもたち以上に楽しんでいる姿がありました。そんな高校生の姿を見て嬉しく思いました。(高2で「コミュニケーション技術」という科目を選択履修している福祉系の生徒さんだそうです。)

すべては支えて下さるあたたかい皆様のご家庭のおかげとっております。前期半年間本当にお世話になりありがとうございました。また後期よろしくお願ひ申し上げます。

3日(水)の3時間目の音楽で楽器を作ったらしく、「みてみて・・・作ったんだよ～」と演奏して

見せてくれている姿です。その後 15 分ぐらいずっと私と二人で演奏していました。合科はハロウィーンのお化けやカボチャをつくっては目と口をかいて大きな紙に貼りました。ずっと起きていることができました。完成した模造紙をKさんとO先生が運んでいるのを「自分も持つ～」というような感じで手伝って持っていきました。もちろん最初と最後のあいさつ、きちんと自分から手話のしぐさをしていました。「合科楽しかったね～」と二人で「ふりかえり」(授業のまとめ)をしながら教室に帰りましたとき。めでたし、めでたし。

↓ (輪ゴム (切り込み) の長さが違うのでちゃんと音階になってます。T先生さすがです！)



☆☆秋休みの宿題・・・「滑り台を滑り降りられるようになること！」できるようになるかしら？

**(学級通信「なかよし」より)**

三連休明けの火曜日は、「映画見に行ったよ」「月見たよ」と、映画のことと、十五夜のことを色々お話しました。とても楽しかったようで何よりです(#^v^#)

水曜日、少しだけNさんの「大きなかぶ」のエプロンシアターを見ました。幼稚部の時にやったことを覚えているようで、「うんとこしょ、どっこいしょ は力強く、こうやるんだよ」とNさんに教えてあげていました。今週は、天気が悪い日が多く、少し心配していましたが、毎日元気でした(#.^#)体力が付きましたね！また台風がくるみたいです、体調に気を付けてください。

うんとこしょ どっこいしょ♪



やっとめけた————！！



月をみたよ！



**(学級通信「たんぽぽ」より)**

